Conférence

rervenant: Accueillir les différences une chance! «Croyez-vous cela?»

22 janvier 2025

18h30 à 20h30

Neuchâtel Temple du Bas







Église catholique-chrétienne Canton de Neuchâtel





Association chrétienne LGBTIO+ et alliés

Jean-Michel Dunand est profondément enraciné dans sa foi et dans l'Évangile. Il est adjoint en Pastorale scolaire au sein d'un établissement catholique d'enseignement à Montpellier et à la Grande-Motte (France). En 2004, il fonde la Communion Béthanie, une communauté spirituelle contemplative, qui se veut au service des personnes homosensibles et transgenres et en lien avec de nombreuses communautés, qu'elles soient religieuses ou sociales.



Au sein des Églises, toute personne est infiniment respectable, aimable. L'inclusion inconditionnelle des personnes LGBTQIA+ est, pour Jean-Michel Dunand, un point non négociable. Son désir de vivre en fidélité à l'Évangile libérateur de Jésus l'amène à cette intime conviction : la beauté des Églises de ce temps dépend de leur résolution à estimer tous les êtres. En effet, accueillir, estimer, les personnes LGBTQIA+ est et sera "résurrection", pour nos communautés chrétiennes.

Table ronde:

Thomas Perret, chef de Office de la politique familiale et de l'égalité de la république et canton de Neuchâtel

Romuald Babey, représentant de l'évêque pour la région diocésaine de Neuchâtel

Yves Bourquin, président du Conseil synodal de l'Église réformée évangélique de Neuchâtel

Nassouh Toutoungi, curé de l'Église catholique chrétienne de Neuchâtel

Entrée libre, collecte au chapeau à la sortie

Contact:

sandra.depezay@eren.ch & manuela.hugonnet@ne.ch https://www.arcenciel-ne.ch